



Honorable  
Cámara de Diputados  
de la Nación  
REPÚBLICA ARGENTINA

"2021- Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

#### DECLARA:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación la "9° BIENAL ENTRERRIANA NACIONAL DE ARTE INFANTIL – JUVENIL 2020" a realizarse el 17 de abril del año en curso en el Museo Histórico Provincial Martiniano Leguizamón, en la ciudad de Paraná.

**Autor: Gabriela Lena**



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El 17 de abril de 2021, en la ciudad de Paraná, provincia de Entre Ríos, se realizará en el Museo Histórico Provincial Martiniano Leguizamón la "9° BIENAL ENTRERRIANA NACIONAL DE ARTE INFANTIL – JUVENIL 2020".

Desde el año 2002, el Museo Itinerante de Arte Infantil Juvenil Profesor Mario Gargatagli viene organizando esta bienal dedicada a promover la pintura y las artes plásticas. Hace más de una década se convoca a los niños, niñas y adolescentes entusiastas que quieran participar en las distintas instancias que la misma ofrece.

En esta 9° Bienal, bajo el lema "PINTO MI BARRIO", se procurará que los participantes puedan ahondar en el sentido de pertenencia de su entorno inmediato, los llevará a descubrir edificaciones, personajes, vivencias de lo cotidiano que muchas veces pasan desapercibida por la rutina.

Este Museo Histórico Provincial Martiniano Leguizamón fue fundado con el propósito de establecer un espacio necesario para el desarrollo del arte, la educación, la integración y la esperanza de un mundo más humano. Por esto se organiza esta bienal donde niños, niñas y jóvenes de 4 a 15 años de edad residentes en el territorio nacional pueden compartir, solidarizarse y relacionarse con la posibilidad de descubrir que a través del arte se puede concretar una forma distinta de expresar sensaciones, pensamientos y sentimientos.



Honorable  
Cámara de Diputados  
de la Nación  
REPÚBLICA ARGENTINA

"2021- Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

La realización de estos encuentros nacionales promueve el intercambio cultural de la inmensa riqueza de nuestra idiosincrasia y se intenta ser un refuerzo a la educación, ya que se concentra la representación de la multiculturalidad de los participantes de la bienal.

Por las razones expuestas es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración

**Autor: Gabriela Lena**